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7月25日，镇委副书记、镇

长尹锡棋出席樟木头镇第三季

度防范重特大生产安全事故暨

消防安全工作会议，并提出“提

高政治站位，提升思想认识；坚

守红线底线，狠抓宣传教育；落

实专项整治，遏制安全事故；强

化应急演练，筑牢安全防线”四

点工作要求。

会上，镇委副书记孟建国通

报了我镇上半年安全生产及重

点工作落实情况，部署第三季度

安全生产工作。消防部门负责

人通报了消防安全落实情况。

今年上半年，我镇严格落实

安全生产责任制，深入开展“建

筑施工行业安全整治、道路交通

安全专项整治、电气火灾三年综

合治理、危险化学品企业专项整

治、工商贸企业执法检查、预防

高处坠落事故专项行动、用气安

全大排查大整治”等专项行动，

消除了一大批事故隐患，事故防

控工作取得较好的成效。

今年上半年，樟木头镇消

防大队共接警出动88次（含增

援），出动消防车178次辆、消

防人员841人次，其中火灾16

起、事故抢险救援14起、社会

救助 15 起；抢救财产价值约

142.5万元，无人员伤亡。

会议指出，近期，我市不

断发生学生、交通、建筑工地

等伤亡意外。各部门、各社区

要严格按照“狠抓落实，深化

重点行业领域安全生产专项

整治；压实责任，扎实推进消

防安全事故防控专项工作；加

强应急值守，提高应急响应处

置能力”工作要求，全力防范

化解重大安全风险，坚决防范

和遏制生产安全事故。

“尽管当前我镇的安全生产

形势总体稳定，但对安全生产工

作决不能有丝毫侥幸和松懈。”

尹锡棋认为，今年是新中国成立

70周年，各部门、各社区必须充

分认识到做好当前安全生产工

作、切实维护大局安全稳定的极

端重要性，加强组织领导，细化

责任落实，努力形成“政府统一

领导、部门依法监管、企业全面

负责、群众参与监督、全社会广

泛支持”的工作格局。

尹锡棋要求，目前已经进

入汛期，暴雨、高温、台风、雷

电等灾害性天气愈加频繁。

各单位、各社区要切实加强汛

期灾害天气的预测预警，做好

防控措施，督促各类生产经营

单位做好应对防范。同时，加

强汛期的应急值守，落实在岗

在位值班，重点部门要落实24

小时值班制度。

参加会议的还有镇安委

会、镇消安委全体成员单位负

责人，各社区党工委书记及相

关负责人。 （邹俊圣 蒋鑫）

为积极探索城市管理新方

法、新模式，全面提升我镇城市

精细化管理水平，根据2019 年

“行走樟木头”活动安排，近日，

镇领导分别率市、镇人大代表

到各社区，就河湖治理、洁净城

市等工作进行视察，督导城市

精细化管理工作。

7月26日上午，镇委副书

记、镇长尹锡棋，镇委副书记

丁志洪等市、镇人大代表，先

后到石新、官仓、金河、裕丰、

柏地等社区，开展“行走樟木

头”活动。

在仙泉水库排渠，尹锡棋

一行仔细查看排渠水质和排

渠两岸环境卫生，要求社区加

强日常巡查，确保排渠畅通、

环境整洁。在官仓河官仓社

区段，市、镇人大代表们认真

听取社区开展河湖保洁工作

情况介绍，对社区开展相关工

作所取得的成绩给予充分肯

定，同时指出存在的问题。

尹锡棋指出，各部门要高

度重视、群策群力、全面发动，

不断提高工作执行力，真正增

强城市精细化管理水平，着力

提升城市品质内涵，建设生态

宜居美丽乡村，凝聚全社会保

护河湖的力量，增强责任意

识，发挥好“百姓河长”的监督

作用，努力营造“水清、河畅、

岸绿、景美”的良好水环境，为

“湾区都市、品质东莞”建设提

供优质的环境保障。

据悉，近年来，镇人大办

大力推进城市精细化管理攻

坚战，着力提升城市品质内

涵，建设生态宜居美丽乡村，

凝聚全社会保护河湖的力量，

增强责任意识，以实施“行走

樟木头”专项行动为重要抓

手，多次组织市、镇人大代表

开展2019年“行走樟木头”活

动，旨在积极探索城市管理新

方法、新模式，全面提升我镇

城市精细化管理水平。

社区保洁工作进展如何？

排渠水质到底有无改善？排污

管理工作到位吗？当天，镇人

大主席蔡传胜率市、镇人大代

表组成的督导团带着这些疑

问，先后来到百果洞排渠、百顺

街、樟罗大坑口水库、圩镇石马

河圩镇段、圩镇文化服务中心、

樟洋黄坭乙水库排渠、宝山路

等地，通过现场巡查走访、听取

有关人员介绍，进一步了解城

市精细化管理工作的推进力度

和落实情况。

据了解，此次行走直奔一

线、直面问题，最直接、最直观

地掌握我镇城市管理的真实

状况。一路上，代表们边走边

看边议，并对接下来更好地推

动我镇在“城市保洁、治水、治

污”等方面的工作提出意见和

建议。

活动中，蔡传胜指出，推动

“湾区都市、品质东莞”建设，需

要良好的城市环境作为支撑。

我镇公共场所的市容环境卫生

与“干净、有序、安全”的要求还

存在一定差距，要推动精细化

管理理念深入干群心里，营造

共同参与的良好氛围。

（魏洪东 邹俊圣 蒋鑫）

7月26日上午，镇委副书

记、镇长尹锡棋到樟罗人大

代表工作室开展接访群众活

动，零距离倾听社情民意，耐

心解答群众的疑难问题，有

效发挥人大代表工作室“联

系选民、集中民智、服务大

局”的作用。

在樟罗人大代表工作

室，尹锡棋与来访的群众代

表亲切交谈，耐心倾听来访

群众反映的问题。接访中，

对来访群众反映的旗杆吓村

土地款发放、永宁路升级改

造、环境卫生等问题，尹锡棋

逐一进行回应。

“目前，全镇上下正在全

力开展环境卫生大整治活动，

樟罗社区地处镇中心区，环境

卫生整治任务重，事关我镇城

市形象。”针对群众提出的垃

圾清运不及时、村组公共区域

卫生差等问题，尹锡棋建议社

区要会同镇政府有关部门加

强与环卫承包商的沟通，督促

他们进一步提升环卫工作水

平；同时广开言路、多措并举，

积极探索环卫工作新机制，促

进我镇环境卫生环境整治工

作再上新台阶。

尹锡棋还表示，每月一次

人大代表工作室的接访活动，

就是人大代表倾听群众意见、

建议，和群众面对面沟通、交

流的最好机会。要发挥人大

代表工作室了解民情民意的

桥梁纽带作用，使老百姓多一

个反映意愿和要求的渠道。

群众提出的问题都很实际，相

关部门要及时做好跟踪、处

理，尽快将群众反映的民生问

题转给镇相关部门处理，尽早

给群众一个满意的答复。

（魏洪东 蒋鑫）
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为全面总结我镇教育工作取

得的成就，认真分析教育工作中的

存在问题，推动全镇教育工作全面

发展，7月31日，镇人大主席蔡传

胜率市、镇人大代表一行20余人，

对我镇基础教育发展情况进行专

题调研。

在樟木头实验小学二期扩建

工程项目工地，由于刚下过一场

雨，项目暂停施工，工地上静悄悄

的。在泥泞的工地上，人大代表

们边走边听项目负责人介绍工程

进展情况。

据悉，实验小学二期工程计划

投资约11000万元，按扩建教学楼工

程、运动场改造工程、新建体育馆工

程逐步分期分段建设。该项目在今

年3月动工建设，预计2020年9月

投入使用，建成后可增加学位约

1500个。目前，该项目的教学楼主

体工程正在进行桩基施工中，土地

平整和挡土墙工程已完成90％。

在随后召开的樟木头镇基础

教育情况专题汇报会上，镇文教办

主任黄裕松从樟木头镇教育发展

基本情况、主要做法、取得成效等

方面进行详细汇报，并就目前我镇

在教育发展方面存在“公办中小学

学位不足、公办幼儿园学位严重不

足、临聘教师待遇偏低”等问题提

出相关建议。

听取汇报后，人大代表们结

合调研情况纷纷踊跃发言，充分肯

定樟木头镇教育所取得的成绩，并

针对相关问题提出“提高临聘教师

待遇，不断提升教学质量；加强学

校周边环境卫生、交通秩序和食品

安全管理；进一步做好学生的德育

工作；加快公办中小学及幼儿园新

校区的建设工作”等建议。

副镇长杨俊丽对代表们提

出的意见和建议一一现场作了

回应。

“近年来，我镇致力于教育发

展，教育质量明显提升，各级各类

教育都取得长足发展，但与广大人

民的美好生活需求和热切期盼相

比，差距仍然很大。”就我镇教育发

展工作，蔡传胜提出“加快发展我

镇公办幼儿园、着力加强教师队伍

建设、营造良好的教育大环境”三

点建议。 （魏洪东 蒋鑫）

7月26日上午，镇委副书记、镇长尹锡棋（左二）率队开展“行走樟木头”
活动。 摄影：蒋鑫
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